

GENTE



Erika Valenzuela Castro, José Gilberto Díaz Valenzuela y José Gilberto Díaz Ureta.



José Gilberto Díaz Valenzuela



Mabell Rodríguez, José Antonio González, Mónica Valenzuela y José Gilberto Díaz.

José Gilberto Díaz celebra su aniversario y bautizo

BRISA ORENDAIN

José Gilberto Díaz Valenzuela estuvo de fiesta por dos importantes motivos, por sus 2 años y recibir el sacramento del Bautismo.

Mabell Rodríguez y José Antonio González y Mónica Valenzuela fueron elegidos por sus padres, José Gilberto Díaz Ureta y Erika Valenzuela Castro para que participaran como sus padrinos.

Después de recibir el primer sacramento, en la parroquia del Espíritu Santo, de manos del presbítero Manuel Silva, los invitados acudieron a la fiesta, donde el nuevo hijo de Dios se convirtió en el personaje de Pablo.

Acuden los 'Backyardigans'
El salón se transformó en el patio trasero de la casa los Backyardigans, donde José Pablo y Daniel Bórquez, Valeria, Daniela y Alejandra Sanz y Sofía Bastidas, tuvieron muchas aventuras, como pegarle a la piñata, jugar y saborear dulces, pizza y gelatina.

También sus abuelos, Margarita Castro, José Antonio Valenzuela, Raquel Ureta y José Gilberto Díaz, disfrutaron la piñata.



Margarita Castro, José Gilberto Díaz nieto, Raquel Ureta y José Gilberto Díaz.



Amiguitos del festejado antes de romper la piñata.



Marisela de Mojica, Adela de Rincón y Jaime Rincón.



Amelia González y Roxana de Angulo.



Laura Delia de Álvarez, Gracia Cristina Aguilar y Magui Méndez.



María Luisa Estrada, Irma de Herrera y Juan Francisco Vélez.

Educان su carácter

MÓNICA HERRERA

Al estar en las aulas durante años, Juan Francisco Vélez y María Luisa Estrada captaron que los niños que terminan la primera década de vida tienen menos autocontrol, se preguntaron qué es lo que está pasando y la respuesta a eso la dieron en la charla Hijos Merengues, Adultos sin Éxito, que ofrecieron para los padres de familia del Colegio Chapultepec.

Los expositores e integrantes de la agrupación Protege tu Corazón hablaron sobre las tendencias de dar a los hijos todo en las manos sin que ellos valoren los sacrificios que se realizan convirtiéndolos en merengues y no educándolos como barras de acero.

Invita a cumplir metas

“La voluntad es tender a objetivos, nosotros tenemos una voluntad que siempre está buscando algo, nosotros siempre tenemos una meta, la voluntad es la capacidad de elegir, decidir y determinarse a hacer algo o no hacerlo... dónde está ubicada la voluntad nosotros en Protege tu Corazón, hablamos de que la persona está dividida en cinco dimensiones, física, social, emocional, racional y trascendente, entonces la voluntad se encuentra en el racional”, manifestó Juan Francisco Vélez.

“El conflicto entre los sentimientos y las emociones y los que nos dicta la razón por otro lado va a ser permanente... cómo puede resolverse, quedará resultado si educamos la voluntad de nuestros hijos para que prefieran objetivos valiosos”.

Explica al público

Durante la plática, María Luisa explicó a los asistentes que muchos padres que observan sus descendientes los adquieren de ellos.

“Los medios para educar son dar ejemplo, exigir esfuerzos, sugerir metas, disciplina de la realidad, planes familiares y uso de dinero... los padres también deben de tener horarios, reglas, porque los hijos son grandes imitadores de los padres”.

» Fotogalería en [noroeste.com](#)

PROTEGE TU CORAZÓN

■ La agrupación está formada por padres de familia, principalmente sicólogos clínicos, médicos, comunicadores y orientadores familiares, quienes, motivados por la educación, se dan a la tarea de buscar alternativas que brinden una visión optimista del amor y un enfoque de la sexualidad centrado en la persona completa y no sólo en el aspecto físico, a través de charlas.

■ Las sesiones participativas se caracterizan por hacer pensar a los asistentes, describir las carencias, proponer una habilidad para superar cada una, explicar cómo desarrollarla en la práctica y animar a tomar decisiones respetando la libertad de cada uno.



Liliana de Morachis y Marco Antonio Morachis.



Rosy Valenzuela de González y Taryn Gastélum de Narro.



Lupita de Bracamontes y Rogelio Bracamontes.



Rubén Horacio Acedo y Clarisa de Acedo.